

Georgia es conocida por su agricultura, siendo los trabajadores agrícolas una parte esencial. Consecuentemente, Georgia es el primer productor de aves y huevos. También, Georgia es un mayor productor de maní, nueces, tabaco, arándanos y melocotón ([Flatt, Agriculture](#)). No solo impulsan la economía, sino que también enriquecen la cultura y sociedad del estado. Nosotros exploramos cómo estos trabajadores son más importantes no solo en el campo, sino en toda Georgia.

La industria agrícola de Georgia tiene un papel crucial en la economía del estado, contribuyendo cerca de setenta y tres mil millones dólares para el económico. También, se crearon trescientos noventa y dos mil trabajos (Flatt, Agriculture) (TODOS en 2019). En los últimos años, en Georgia, el sector de agricultura contribuyó con cerca de 74 mil millones dólares para el desarrollo económico (Wolf, Importance of Agriculture). Sin los trabajadores agrícolas, este no sería posible. Aunque el trabajo agrícola ya no es la mayor fuente de empleo en el estado, pero la forma significativamente cultura e identidad de Georgia.

Una gran parte de los trabajadores son los hispanos. En el estado de Georgia, nueve de diez trabajadores son hispanos (Walker, 19). Con esta población de trabajadores, la cultura de Georgia también está influenciada. La creciente población de hispanos y latinos en Georgia ha enriquecido significativamente la cultura del estado. Estas comunidades aportan a la diversidad cultural a través de su música, comida, festividades y tradiciones. En eventos como el desfile navideño en Tifton, los hispanos y latinos han incorporado elementos culturales únicos como villancicos latinoamericanos y expresiones de orgullo latino. Los festivales de arte y música, como el Atlanta Latino Film Festival y el Festival de la Primavera Latina, celebran y exhiben la rico cultural de los hispanos a través de las películas de latinos y hispanos. Además, en festividades como desfiles y mercados locales, los hispanos y latinos aportan colores, sabores y sonidos distintivos, celebrando su herencia y compartiéndola con la comunidad más amplia. Por ejemplo, la salsa, el merengue, el rap latino, y más es un poco contribuciones de hispanos contribuyendo para la cultura de EEUU. (Doral Family Journal). Su presencia y contribuciones continuas reflejan una fusión cultural que enriquece la identidad en Georgia.

Sin embargo, a pesar de su contribución significativa, muchos trabajadores hispanos enfrentan desafíos debido a la naturaleza migratoria de su trabajo, Es imperativo proponer o apoyar legislaciones que mejoren las condiciones laborales de estos trabajadores. Por ejemplo, políticas que provean servicios de salud y educación adaptados a las necesidades de las familias migrantes pueden asegurar su bienestar y una integración más efectiva en las comunidades de Georgia

En conclusión los trabajadores hispanos son una parte integral de la economía y la cultura de Georgia. En el sector agrícola ellos cultivan los cultivos que permiten a las personas de Georgia acceso a alimentos frescos. Además sus trabajos contribuyeron mucho a la economía y al empleo. Con su cultura, su influencia es evidente. En eventos comunitarios, la música, y más, su influencia es clara. Ambos sus labores en el sector de agrícola y sus

influencias en la cultura de georgia son significamente. Por lo tanto, es crucial para reconocer sus contribuciones y trabajar para mejorar sus condiciones laborales

#### Works Cited

1 | *P a G E*,

dch.georgia.gov/document/document/gfhp-needs-assessment-2022/download. Accessed 5 Dec. 2023.

*Agriculture in Georgia - New Georgia Encyclopedia*,

www.georgiaencyclopedia.org/articles/business-economy/agriculture-in-georgia-overview/. Accessed 5 Dec. 2023.

Editor. "Influencia Hispana En Estados Unidos." *Doral Family Journal*, 29 Sept. 2019,

doralfamilyjournal.com/influencia-hispana-en-estados-unidos/#:~:text=Entre%20las%20influencias%20culturales%20hispanas,sino%20para%20el%20entretenimiento%20americano.